Impulso al programa Hogares Verdes

La Red Española de Ciudades por el Clima de la FEMP participa en la difusión entre los Gobiernos Locales del programa educativo Hogares Verdes mediante el envío de documentación y otras actividades, como la jornada informativa que se desarrolló en la sede de la FEMP el pasado 12 de diciembre.

Hogares Verdes es un programa educativo puesto en marcha por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, a través del CENEAM (Centro Nacional de Educación Ambiental). Está dirigido a familias preocupadas por el impacto ambiental y social de sus decisiones y hábitos cotidianos.

La iniciativa pretende fomentar el cambio hacia una gestión más responsable del, promoviendo el autocontrol del consumo doméstico de agua y energía, introduciendo medidas y comportamientos ahorradores y ayudando a hacer una compra más ética y ecológica.

El ciclo completo del programa dura tres años. En el primer año los participantes afrontan el reto de ahorrar en sus hogares una cantidad significativa de agua y energía. En la segunda edición se propone una forma más respetuosa de consumir en los hogares. En la tercera edición se realizan talleres y actividades prácticas con las que profundizar y seguir trabajando en los temas propuestos durante las dos anteriores ediciones.